Ressort: Politik

Schavan lobt Papst Franziskus

Vatikanstadt, 31.05.2017, 13:50 Uhr

GDN - Annette Schavan (CDU), deutsche Botschafterin beim Heiligen Stuhl, hat Papst Franziskus ausdrücklich gelobt. Für sie sei Papst Franziskus "ein Radikaler, und mit radikal meine ich konsequent", sagte Schavan der Wochenzeitung "Die Zeit".

Er vertrete konsequent eine Kirche, "die verbinden soll, was in der Welt auseinanderfällt. In die klassischen Kategorien links, rechts, rot, grün, schwarz passt er nicht". Papst Franziskus wolle nicht "einfach dekretieren, sondern überzeugen und bekehren. Er will, dass die Katholiken erwachsen werden und sich selber auf den Weg machen, statt alles vom Papst zu erwarten. Das mag nicht jeder. Manche finden es sogar unkatholisch." Bezüglich der Kleiderordnung im Vatikan befolge sie "die Regel: schlicht und schwarz". Mit dem Schleier sei sie "überkreuz. Schleier trage ich nie. Ich trage Hut, das geht auch". Schavan war 2013 nach Plagiatsvorwürfen von ihrem Amt als Bildungsministerin zurückgetreten. Dazu sagte sie: "Ich habe in meinem Leben niemanden getäuscht." Mit ihrem Rücktritt habe sie eine Debatte beenden wollen. "Ich wollte dem Amt und der Bundesregierung nicht schaden."

Bericht online:

https://www.germandailynews.com/bericht-90090/schavan-lobt-papst-franziskus.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com